

Fuente:Diario La Region

Fecha:7/09/10

Título:Pdvsa Intevep abre sus espacios para orientación sobre Lactancia

Link: <http://www.diariolaregion.net/seccion.asp?pid=29&sid=1562¬id=97559>

Pdvsa Intevep abre sus espacios para orientación sobre Lactancia

LOS TEQUES.- Un nutrido grupo de madres, padres, trabajadores, trabajadoras y público en general disfrutaron de una didáctica charla sobre la lactancia materna, impulsadas por la Fundación Regional El Niño Simón - Miranda, con la intención de dar a conocer la importancia de amamantar a los infantes desde su nacimiento hasta los seis meses de edad, además de sus beneficios y técnicas.

La actividad se llevó a cabo en las instalaciones de PDVSA Intevep, a cargo de la Dra. Norma Naidenoff, coordinadora de Salud de la Fundación El Niño Simón - Miranda, quien aseguró durante su ponencia "las etapas fundamentales en el ser humano son dos: la gestacional y la lactante, ya que requieren de un cúmulo de nutrientes y enzimas para su óptima formación y crecimiento, y por ello, es necesario que el niño sea amamantado desde su nacimiento". Además fue enfática al aseverar "las leches mal llamadas maternizadas o de fórmula no se asemejan a la leche materna, y por tanto, no le brindan lo necesario a su bebé".

Por su parte, Marina de Mendoza, presidenta de la Fundación Regional El Niño Simón - Miranda, explicó que esta institución impulsa el programa denominado Amamanta, el cual tiene como propósito promover la lactancia materna de forma exclusiva durante los primeros seis meses de vida del niño. "Busca orientar a las madres recién dadas a luz, mujeres embarazadas y aquellas que se encuentran en planificación familiar sobre los beneficios que esta acción le brinda tanto bebé y a ellas como madres", indicó la primera dama del municipio Guaicaipuro.

Mariette de Brito, directora de Intevep, expresó que las puertas de la institución petrolera están abiertas para las actividades que sirvan de orientación para las comunidades, en este caso, a las madres y padres que se encuentran en la etapa de lactancia de sus pequeños. "Este tipo de charlas están cargadas de una gran importancia dentro del marco social, cultural y educativo de las madres venezolanas... Promover la lactancia materna significa preservar la vida de los infantes desde que vienen al mundo brindándoles salud y bienestar", manifestó la ejecutiva.